



Aquí se construirá el BIT

Ecopetrol invertirá 2.500 millones en Centro BIT

9 horas ago Reading Time: 1min read

1k 64 AA 0

567 SHARES 1.1k VIEWS

Comparte en Whatsapp

Comparte en Facebook

Twitter

5.000 jóvenes y 25 mil habitantes de la comuna siete de Barrancabermeja, se verán beneficiados con la inversión de 2.500 millones de pesos que Ecopetrol entregará, para el mejoramiento de la infraestructura del BIT, que contempla adecuaciones para fortalecer las capacidades de innovación en los beneficiarios.

Esta inversión, surgió luego de meses de dialogo con funcionarios de Ecopetrol, que ya sabían del proyecto y a quienes se les dio a conocer uno nuevo para la mejora en infraestructura, dotación e inmobiliario de este centro BIT, que buscará apoyar las ideas de emprendimiento en los jóvenes de este sector de la ciudad.

El proyecto fue presentado en el mes de diciembre del año 2020 y luego de unas mejoras, se busca iniciar las obras en este centro de innovación y tecnología.



Más noticias



Rusia ha registrado la primera vacuna contra la COVID-19 en el mundo

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, anunció este martes que su país ha logrado ser ...

LEER MÁS



Nuevamente 50 Casos reportados para Barrancabermeja.

Este fin de semana Barrancabermeja sumó 100 casos reportados, 50 el sábado y 50 el ...

LEER MÁS



Datos y cifras del comportamiento del Coronavirus en Barrancabermeja

De acuerdo a los nuevos reportes del Ministerio de Salud, Gobernación de Santander y Alcaldía ...

LEER MÁS

MasNoticias



Sale a favor del alcalde de San Pablo el fallo que pretendía su inhabilidad

10 FEBRERO, 2021



Alcaldes de la región se reunieron para establecer proyectos de conectividad

10 FEBRERO, 2021

LOAD MORE



Invima ordena retirar pastillas de Ranitidina del mercado

El Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima) emitió una alerta sanitaria en ...

LEER MÁS



La Procuraduría sancionó con suspensión por 6 meses a ex Jefe de Oficina Jurídica, Gustavo de la Ossa

La Procuraduría General de la Nación sancionó con suspensión por seis meses al entonces jefe ...

LEER MÁS



"En tiempos de pandemia, no hay que creernos muertos": Monseñor Camilo

Monseñor Camilo Fernando Castrellón Pizano piensa que estará al frente de la Diócesis de Barrancabermeja ...

LEER MÁS



Un nuevo caso de Covid en Barrancabermeja y 22 nuevos en Santander

La Gobernación informa a los santandereanos de 22 nuevos casos de COVID-19 en los municipios ...

LEER MÁS